



2024年 2月 8日 第2551回例会
2月第2例会

RI会長テーマ: Create Hope in the World
「世界に希望を生み出そう」

本年度会長テーマ Build FUTURE
「50年の過去に感謝し、50年先の未来を築こう」

「平和構築と紛争予防月間」

◆ 会長時間 ◆ 諏訪(浩)会長

【我がクラブにロータリーが重視する
「多様性」はあるか？】

ロータリーは自己教育運動です。



2019年に声明を発表して以来、RIはDEIへの取り組みを重視しています。DEIのうち、Dはダイバーシティすなわち「多様性」です。「多様性」はロータリーの中核的価値観のひとつであり、ロータリーが最も重んじる事の一つです。「多様性」とは、年齢や性別、民族や人種、宗教や信条によって人は様々であることを認識して、異なるアイデアや考え方、価値観を尊重しようとするものです。ロータリーでは「平等」の精神が大事ですが、「多様性」を求めることは、「平等」な環境を可能にする非常に重要な考え方だと思います。

今年度は、ロータリーは自己教育運動であることを訴え、ロータリーの基礎知識を、会長時間や卓話、研修でお伝えしていますが、その理由は教育的機能を持つクラブ、特に会長にはその義務があるからで、そこに皆さんを説得する意図は全くありません。しかし、会長は、むずかしい事はどうでもいいという考え方を否定しているかのように受け止められていると感じる事があります。これは大きな誤解です。

今年度は、ロータリーは自己教育運動であることを訴え、ロータリーの基礎知識を、会長時間や卓話、研修でお伝えしていますが、その理由は教育的機能を持つクラブ、特に会長にはその義務があるからで、そこに皆さんを説得する意図は全くありません。しかし、会長は、むずかしい事はどうでもいいという考え方を否定しているかのように受け止められていると感じる事があります。これは大きな誤解です。

当クラブのある仲間から、「嫌われても正論を言い続けるのがあなたの役割だよ」と言われ続け

て20年たちます。この間、そのような誤解がだんだん形成されていると感じ、疎外感と理不尽ささえ覚えています。ここには「多様性」を認める環境はありません。

1回目の会長卓話で、様々な考え方をすべて抱える度量があるクラブこそ良いクラブだと申し上げました。良いクラブとは、勉強したい人そうでない人、自己教育したい人そうでない人、全てを許し、まさに「多様性」を実現し、その上でみんなが仲良くできるクラブです。

そのようなクラブになるためには、一人ひとりの考えを尊重し合うことが必要です。ロータリーは知性と良識を持つ人々の集まりで、ロータリアンは知性と良識に基づいて自分で判断する人々です。様々な意見がある中で、自分はどうか、どう生きるか、最終的に決めるのは自分です。そして、その個人の判断を、他の全員が尊重しなければなりません。だからロータリーは百人百様だと言われるのです。ただし例外は、RIからの要請を含むクラブ運営のルールで、ここには個人の思いを挟む余地も、個人判断の余地も全くありません。クラブ運営に関わる方は正確な情報を十分に得た上で、例外なくこれらに従っていただかなければなりません。それ以外は、会長は動機づけをしますが強要はしません。すべて個人が判断することです。

日本には同調圧力や迎合を良しとする文化がありますが、少なくともロータリーはみんな同じでなくてもいいのです。既存の上下関係を抛り所に

自分の考えを他人に押しついたり、自分の考えと違う人を疎外したり、同じクラブの中でこのような寂しいことがあってはならないという教を周知徹底して、すべて認め合う、より良いクラブにしていこうではありませんか。

新会員 渡辺 勇作 君 (推薦者：諏訪 昭浩 君、推薦同意者：森信 秀樹 君) に会員証、ロータリーバッジ、四つのテスト及びロータリアンの行動規範を贈呈



● 会務報告 吉田(大) 幹事

※このたびの「能登半島地震支援金」につきまして、地区内72クラブから寄せられた支援金総額4,638,940円が被災地区である第2610地区(石川・富山)の「能登半島地震災害支援本部」に送金されましたので、ご報告します。

- ※広島14RC合同親睦ゴルフ大会のご案内
- ※2024-25年版「ロータリー手帳」の販売について(回覧)

● 第9回理事会議事録

日時 2024年2月1日(木) 例会終了後～
場所 ANAクラウンプラザホテル広島4階「アマリリス」

報告事項

- ① 各委員会活動状況について
社会・青少年奉仕部門担当のクラブフォーラムの日程を5月30日から5月16日に変更
- ② 1月度収支計算報告について
- ③ 3月卓話プログラムについて
- ④ 3月7日創立54周年記念夜間例会について

審議事項

- ① 第8回理事会議事録の承認について
異議なく承認
- ② 4月卓話プログラムについて 異議なく承認
- ③ 12月21日夜間例会並びに家族同伴懇親会 報告 異議なく承認

- ④ ひろしま協創IACとの交流事業について(修正あり) 異議なく承認
- ⑤ IAC卒業者への感謝状贈呈について 異議なく承認
- ⑥ 1月25日職業奉仕部門クラブフォーラム 報告 異議なく承認
- ⑦ 台南RC創立70周年記念式典訪問 報告及び台南RC訪問をメイクアップとする件 異議なく承認
メイクアップとする件も異議なく承認
- ⑧ 12月7日会員研修卓話 報告 異議なく承認
- ⑨ 3月21日会員研修卓話について 異議なく承認

協議事項

- ⑩ クラブ細則改正について
- ⑪ 戦略計画委員会の設置についての意見書について
今回は協議事項とし、次回審議することで一致した

次回開催日

3月14日(木) 例会終了後～ANAクラウンプラザホテル広島

● 委員会報告

※ プログラム・出席委員会

出席報告 大地君

本日(2月8日・木曜日)

会員数	91名	出席者	80名
欠席者	11名	ご来客	0名
ご来賓	0名	ゲスト	0名
		計	80名

4週前の例会2024年1月11日・木曜日
出席率 100%



※ 会報雑誌・広報委員会 小田君

ロータリーの友誌紹介



※ 親睦活動委員会 山縣委員長

創立54周年記念夜間例会ご案内

3月7日は当クラブの創立54周年の記念日に当たります。

下記の通り3月7日(休)の例会を夜間に変更し、当クラブの誕生日を祝うとともに会員相互理解・結束を強めたいと存じますので、是非ご出席くださいますようご案内申し上げます。

日時：2024年3月7日(休)

18：00～ 例会

18：10～ 懇親会

余興 テーブル対抗ゲーム

20：20 閉会

場所：ANAクラウンプラザホテル広島

※ 鈴木次年度幹事

例会終了後、4階「アマリス」において第2回次年度理事会を開催いたしますので、理事会メンバーは出席願います。

● 会員記念日

祝 連続出席100% (12名)

梶本君 (19年)	原 君 (18年)
小田君 (15年)	香川(浩)君(15年)
福田君 (11年)	田原君 (8年)
上野(寛)君(7年)	吉田(浩)君 (6年)
大谷君 (6年)	熊本君 (6年)
川妻君 (6年)	平原君 (6年)

連続出席記念品贈呈



15年 小田 清和 君



15年 香川 浩史 君

🎁 ご結婚記念日おめでとうございます。

(3名)

大地君 山縣君 山中君



■ 新会員紹介

わたなべ ゆうさく
○ 渡辺 勇作 君

推 薦 者 諏訪昭浩君

推薦同意者 森信秀樹君

生年月日 1964年8月14日

勤 務 先 前田建設工業㈱

役 職 名 執行役員 中国支店長

学 歴 摂南大学

私は大阪府大阪市で生まれ、関西で41年間過ごし、関東に転勤。一昨年の4月に単身赴任で弊社中国支店に転勤となりました。家族を兵庫県西宮に置き、富士見町に住み、鶴見町の会社まで徒歩にて通勤しております。

父親が建設関係の仕事をしていた影響により、小学校の卒業アルバムには「将来の夢は一級建築士になり日本一のビルを建てる」と書きました。高校・大学と建築科に進み、現在の会社で施工管理として24年間経験し、その後営業に移り、日々、日本一の建物の受注に向け、走り回っております。

趣味は、ゴルフ、ダイビング、バスケットボール、バイクでのツーリング、旅行など多趣味で休日は暇なく過ごしています。その中で中学生からこの歳までやり続け、一番のストレス解消になっているのがバスケットボールです。今年で還暦となりますが、生涯現役を掲げ、日々、練習・試合に励んでおります。ちなみに50歳オーバーの大会で一度日本一になり、次は60歳オーバーの大会で日本一を目指したいと思っております。

このたび、広島西RCに入会させていただくことになり、大変、光栄に思っております。精神を学び、皆様方のご指導ご鞭撻をいただきながら日々成長し、ロータリアンとして恥じないよう精進していく所存でございます。不慣れなところは多々ありますがよろしくお願い申し上げます。



● **スマイルボックス** SAA 長谷川(剛)副委員長

👤 **西原君 (自主申告・大枚)**

2月4日(日)に開催された広島ゴルフ倶楽部 鈴が峰コースの月例において、朝一の10番スタート ショートホールでホールインワンをやってしまいました。

昨晚お酒が進み、この日は少々二日酔い状態で、とりあえずピンめがけて打てばいいやという軽い気持ちで放った第一打。なんとボールはピンめがけて、軽いカーブを描きながら少し手前で着地、そのままカップへ。ベルクラシックの多数のメンバーの目前での出来事です。人生3度目のホールインワンです。喜んで出宝させていただきます。

👤 **村上(健)君 (自主申告・トリプル)**

2月4日に開催された広島ゴルフ倶楽部 鈴が峰コース月例杯C組でOUT43 IN41 トータル84で自己ベストを更新することができました。しかもC組で、優勝にもなりました。ロータリークラブの皆様には紫友会・ベルクラシック・プライベートでゴルフにお付き合いいただいていた万年ピリカブービーの私が、まあまあ成長することができました。これからもゴルフをより楽しくプレーするために精進してまいります。

👤 **原君 (自主申告・ダブル)**

2月4日、広島ゴルフ倶楽部 鈴が峰コースの月例B組にて優勝することができました。同組の齊藤君、香川(基)君、梶本君のご声援もいただき感謝を込めて出宝します。

■ **卓 話**



**実は私、カナダで
仏教の布教活動
をしました**

石山 成之君



カナダに
いたことが
あります

広島西ロータリークラブ
石山成之
2024年2月8日

僧侶としては今と変わらないのですが、平成9年(1997年)から平成17年(2005年)まで8年7ヶ月、浄土真宗本願寺派の僧侶・カナダ開教区開教使として赴任しておりました。

最初の3ヶ月間は研修でオンタリオ州のトロント仏教会に、そして正式な開教使としてブリティッシュコロンビア州バンクーバーの南側に位置するリッチモンド市にある、スティブストン仏教会に赴任。その後アルバータ州のレスブリッジ仏教会に赴任し、州内に転々と建っているお寺を巡回し、真っ直ぐな高速道路を運転していたことを思い出します。現在は各地のお寺が統合され南アルバータ仏教会という新しいお寺が建っているようです。



レスブリッジという場所はよく風が吹いて乾燥した土地でしたが、市民オーケストラに入れてもらってオーボエの演奏を楽しんだりする時間の余裕がありました。それからまたスティブストン仏教会へ戻りまして(リッチモンドでもオーケストラに入れてもらっていましたが)、結婚して1年半ほど経った2005年10月に日本へ帰国、現在に至ります。

1997年2月末に渡加し
2005年9月末まで浄土真宗本願寺派の
カナダ開教区開教使(僧侶)として赴任

カナダでお世話になったお寺

スティブストン仏教会 南アルバータ仏教会(レスブリッジ)

カナダの公用語は英語とフランス語です。西海岸辺りでは英語だけ話していればいいのですが、

ケベック州モントリオールに行けば急に看板の文字がフランス語になり、街並みも何だかヨーロッパ風になります（ヨーロッパには行ったことはないですが）。公立の小学校にはフランス語で授業をする学級があり、バイリンガルが育つ特別な教育もあります。

また様々な宗教を学習するのに、お寺に学校の子供たちが来て質問を受けたりしました。移民の人々が多いカナダならではの教育で、各国からの寺院や教会が近くにたくさんありますので色々な宗教の価値観を見て学ぶことは良い事だと思います。熊野でも課外学習で小学生がお寺に来てくれることはありますが、地元の文化伝統を知るといった意味合いの学習です。

しかし、日本の学校では普通にある運動会や発表会はない（団体での競技や活動はあまりしないのか、個人主義だからなのか？）ので、親としては寂しいそうです。

住んでみれば、カナダと日本のそれぞれに良い所と悪い所が見えてくるわけですが、完璧な国というものもないわけで、日本の良さ悪さも客観的に再認識・再発見できたことはよい経験となりました。



～私の宝物～

古屋 憲次



2004年9月、すずらん薬局グループとして社員36名で再出発した時の決起集会で、社員の皆から貰った手作りの金メダルです(右)。当時のメンバーの支えが今につながっています。

10年後の感謝の集いでは、社員から花束や寄せ書きの祝辞をいただきました(上)。



～私の仕事は～

隅田 高士



安心のサポーター
主に損害保険の保険商品を通じて、お客様の生活や経営の安定に貢献できますよう、ネットワークと解り易さを意識しながら頑張っております。



卓話予告

日時	テーマ
2/29(木)	クラブフォーラム（国際奉仕部門）



広島西RC

検索



例会日・木曜日 12:30~13:30

例会場・ANAクラウンプラザホテル広島

会長 諏訪 昭浩

幹事 吉田 大蔵

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78

リーガロイヤルホテル広島13F

TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870

E-mail: hwrc@godorc.gr.jp

作成・会報雑誌・広報委員会